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Deliberazione n' _ _ .!l4~_ 

del 01 /02/2017 

Settore 

COMUNE DI NICOSIA 

PROVINCIA DI ENNA 


ORIGINALE DELLA DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 


OGGETTO: Depotenziamento presidio Ospedaliero .~C . Basilo,~ di Nicosia. 

L'anno duemiladiciassette addì del mese di JJOO __F"eeJbt>lb""".,,i.oo~_ _ ___ 

alle ore 10.00 e seguenÙ, in Nicosia e nella consueta sala delle adunanze consiliari, a seguito 

di invilO d iramalO dal Presidente del Consiglio, a mente dell'an . 20 de lla L-r. 7/92,[] su propria 

determinazione Drichiesta de l Sindaco D domanda molivata di un quinto dei Consiglieri in carica, si 

, è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinaria~te di , 

,, nelle persone de i Consiglieri Sigg.ri: 

! 
N., N. 

aCONSIGLIERI CONSIGLIERI apP O,dO,d 

I) SPEDALE Luciana II ) VEGA SaJvatore x x 
, 2) MANCUSO FUOCO Antonino 12) GENTILE GiusiX X 

13) CASTROGIOVANNI Gianfranco3) GIACOBBE Filippo X X 
LOVOTRICO Santa 14) BALSAMELLO Salvatore 4) X X ,DI COSTA Maria 15)5) BONELLI Giuseppe X X 
TROVATO 6) Grazia 16) CATALANO Aurora X X 
CONSENTINO 7) Annarita X 17) LA GIGLlA Francesco X 
Ll VOLSI 8) Sigismundo X 18) SCINARDI Dario X 
CASTROGIOVANNI x9) Cannela 19 D'AllO Michele X 

1 )COMPOSTO Sergio XIO) 20) PICONE Mariangela X 

con la partecipazione del Segretario Generale Sig. ra dott.ssa Mara Zjnga) e 

assume la Pres idenza il Sig. dott;ssa Annarita Consentino 

il qua le riconosciuta legale 1'adunanza, inizia la (rattazione de ll' argomento d i cui all'ogge tto, iscritto 

al Nr. 3 dell 'ordine del giorno . 

Partecipano inoltre il Sindaco Sig. _ _ ~ I"u.j"ig,,"'--'B"o~o...~l~ll.i--_ _ _ ____ _ _____d"o"t"t,-~ · , e 

g li assessori Sigg. Castel lo e Bonarno 

Si da atto che ai sensi dell 'art. 184 ultimo comma dell 'Ord. EE.LL. gli sCfutatori designati sono 

i consig lieri 

http:F"eeJbt>lb""".,,i.oo


li Presidente inV!E il COIlsigl;o Co;r; J.n ~ll c a passarE; aila trattazione del punto 3) posto 
a ll ' ordine del giorno riguardar:!e ti depotenzjamento dei Pres idio Ospedall ero "Carlo 
Basi1otta" dì Nicosia. 

Entra il cons. Castrcgiovanni G, (1 7) . 

Il Presidentf: irYlWduce con 1 sa:uti e richiama l'Oràine del giorno e la necessità dì 
una posizìone comune Pro-O sped ale . l Comuni li mitrofi., come N icosia, hanno 
deliberato un d·:i cJ.menw per !l pOL:D.ziamento de ll'Ospedale. Dà il benvenuto agii 
invitati prese.rni ii: aul a: i.l Sindsco ·::ii Cerami, un ass~·ssote di Capizzi ) i Presidenti de! 
Consig li di Troina e Sperl!nga, il dr. Bracco e il dr . Castelli (OO .SS. del Presidio C. 
Bas ilotta)' ), il dL ~v1urè ed il dr. Caséle ne ila qualità di Presi dente e vice Presidente 
del Comitato Pro Ospedale - Nicosia. 

Il cons. Di Costa, chieSTa ed Qt:enutz. la parola, inten!l tl1e dicendo che ritiene ci sia un 
progetto ben preciso: di arriv8.!"e alle. chiusura deE' ospedale) dimostrato dalla continua 
riduzione de! pefsonale e dalle rnancate sostituzioni dei pensionamenti. Rete 
Ospedalier3 non soddisfacente, che !"iduce i servizi ospedaìieri. Non si può accettare 
ta le ridimensionamento . Va fatta unIazione energica . 

Entra ·1 cc'ns'., ;ç1:"","' .J ,!,.. " D'AI,·o~ (pres-'o .c:,- vi 'Cl(""! - ..,Y." , ... 1..". e Balsamella) . ~ , '~' • .,'_11L. 1 assenIti' l'_ } {"'lOUS'" _.

' 

U dr. Casate, Vice Presideme de! Comitato Pro Ospedale, si augura un'azione 
un itaria, ma anche l'impegno dei dipendenti de!l lospedale, v ista ia gravità de l 
prob lema. Non c'è ancora una proposta definitilJ o. sulia quale discutere. Bisogna 
mobiti tarsL. Il Comitaw ha ?cvanzaw richiesta di audi zione alia VI Commissione 
all'ARSo Per il mantenimento del Punto Nascita vanno rivisti i parametri attuali. 
Propongono dl chiedere il mantenimento dell a situazione riaprendo anche la 
rianimazione, come nel documento approvato dai Consigli Comunale, mobilitandosi 
in tal senso, prima che sia p resa q ualsiasi decisione. 

Il cons . Li Volsi rappresenta che da circa 20 éLTl.lìi c'è un processo 111 itinere sugli 
Ospedali. Nel 2008 con i Piani di rientro l'Ospeòale di N icosia era completo con circa 
140 posti letto. Con Crocetta si passa alla rifunzi onalizzazione della rete ospedaliera 
che vede Nicosia riunire con L~ot1forte . Con il Decreto Ba!duzzi s i b locca tutto, viene 
r iv ista la rele e Nicosia e ancora con Leonforte ma con moditiche a l ribasso. Dopo 
viene classificato come Ospedale di Zona dis3.giata eò ancora con una· bozza 
presentata all e OO.SS diventa Ospedale di Base che, Pçrò, a suo avviso non può 
rispondere alle esigenze deUa comtmità. Ri tiene essenziale l'impegno delie forze 
po litiche iniziando dalla richiesta della proroga del Pumo nascite prima che scada. 

Il Sind2co sostiene che c'è mancanza di rappre5en tar.z.~l politica de! territorio rispetto 
cd passato quando. infetti, l'03pedaie di Nicosia m~n1cneva i servizi. Ora Inarcano i 
Concorsi per sopperi re :llla C2fenza di personale, cha rJ·~rò ìl Ministero autorizza solo 



se c'è la Rete Ospedaliera, che va fatta sulla base di criteri e parametri stabiliti dalla 
Legge nazionale, che distingue : Ospedale di Comunità, Zona disagiata, Ospedali di 
Base, lO e 2° livello, definiti sulla base ed in rapporto alla popolazione. Nicosia per 
legge non potrebbe essere ospedale di base, nè di 1 ° né di 2° livello. La 
programmazione sanitaria è competenza regionale che potrebbe farla in autonomia 
ma non può per il notevole debito sanitario che onera la Sicilia. Il Punto Nascita 
invece non è legato alla rete ma solo al numero di parti. Nicosia attualmente è in 
deroga con Bronte e Licata, gli unici in Sicilia in deroga. Non si possono rapportare 
servizi primari ai numeri. Quadro diffici le nel quale non c'è ancora niente di sicuro. 
Come Sindaco ha chiesto l'audizione alla VI Commissione, si è incontrato con 
l'Assessore Gucciardi, che parla di ipotesi, con la direzione aziendale, ha chiesto 
sostegno per il Punto Nascita, che è stato messo a norma. Anche l'assessore Gucciardi 
ha assicurato che sosterrà il Punto Nascita. Ha chiesto appoggio al sottosegretario 
Faraone ed ad altre figure autorevoli. Propone di tenere viva l'attenzione con un 
assemblea pubblica. 

Il cons. Giacobbe ricorda che il gruppo politico che rappresenta SI e sempre 
impegnato per h)spedale con il rappresentante politico del territorio, che prima c'era e 
che ora si invoca. Ritiene che non ci sarà nessuna audizione con la VI Commissione 
che non si riunirà fino alla finanziaria. Chiede di votare un documento che ha 
depositato. Bisogna chiedere il mantenimento del Punto Nascita senza vincolo di 
numero e costo, facendo valere l'autonomia statutaria regionale. Chiedendo un 
comitato permanente dove siano presenti i Consiglieri Comunali anche per discutere 
con la direzione aziendale. Bisogna chiedere alla direzione aziendale che voti il 
documento. 

Il dr. Castello: Vi sono documenti che segnalano mancanze e carenze finnati dai 
dipendenti. 

Entra l'assessore del Comune di Gangi, dott.ssa Vena. 

Il dr. Murè, interviene nella qualità di Presidente del Comitato pro-Ospedale, crede 
che le istituzioni abbiano il dovere di rappresentare le necessità del popolo; che, in 
democrazia, ognuno si può esprimere liberamente, anche con i comitati, che, anche in 
passato, spesso si sono mobilitati per manifestare esigenze insoddisfatte. Scopo del 
Comitato è stimolare la gente. Bisogna battersi per avere in deroga l'ospedale di l° 
livello che serva tutto il territorio. 

Il cons. La Giglia è a difesa dell'ospedale da diversi an..rli . Ritiene che i problemi 
vanno risolti dalla politica dei fatti come era nel passato. 

Il cons. Trovato ritiene che sia orma.i tutto deciso e, quindi, bisogna intraprendere 
azioni forti di protesta. 
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Il cons. Castrogiovanni G.as.nti Cons igli Comunali senza ottenere nulla. L 'ospedale è 
dei cittadini del territorio elle devono mobilitarsi in massa. Progetto non credibile, 
che, per dare un senso a quel10 che tutti stanno facendo, spinge ad impegnarsi per 
portare ad efficienza l'assemblea che si sta organizzando anche arrivando con uno 
studio tecnico eh;-: gi ustlfich le deroghe richieste per l 'ospedale di Nicosia e che 
chiedono anche altri comuni coinvoi ti nella riduzione dei propri ospedali. Importante 
è anche coinvolgere la politica alla quale presentare il documento e chiedere che 
manifesti la propria idea in materia di rete ospedaliera. 

Il dr. Bruno - Presidente Assoconsumatori, ritiene che "la forza è la volontà dei 
cittadini, qui ndi Comi tato che è al di sopra delie posizioni politiche". Invita le forze 
politiche ad appoggiare i l cornitato che porta avanti la problematica di tutti i cittadini. 

Il Presidente del Consiglio de! Comune di Troina dr. Giacchino, fa 
ormai la politica affronta ernergenzc. Situazione di reale precari età, 
interlocutori . Cosa fare: stare un iti sostenendo il Sindaco 
L'Amministrazione Comu.nale di Troina è ai fianco del 
dell 'Ammin istrazione Comu;-wJe e del Presidente del C.C. di Nicosia. 

presente che 
non V1 sono 
di Nicosia. 
Sindaco e 

n cons. Li Volsi. propone di dare mandato al Sindaco e/o al Comitato di sostenere con 
la Direzione i\zi~,;nd ale il Purto Nasci ta. 

U Sindaco fa presente ~ he l"l":i incontrato tutte le figure istituzionali di riferimento. 
Ribadisce che bisogna es.sere uniti sostenendo l!Amministrazione Comunale. 
Ringrazia tutti. 

La dott.ssa 'Vena, Assessore di Gangi : disponibilità a fare fronte comune per 
rappresentare le esigenze della Comunità, sostenendo il Sindaco che rappresenta la 
comunità. Importante è anche l1assistenza tecnica che suggerisca le strate gie da 
mettere in campo. 

Il Presidente sospende aUe ore 20,45, la seduta per decidere il documento da votare. 

Alla ripresa alle ore 21,04 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: Spedale -
Giacobbe - Lo Votrico - Di Costa - Trovato - Consentino - Li Volsi - Castrogiovanni 
C. - Composto - Vega - Castrogiovam1Ì G. - Bondli G. - Catalano - La Giglia -
D'Alio e Picone (16). Assenti: Mancuso Fuoco - Gentile - Balsamello e Scinardi (4) . 

Il cons Giacobbe propone di dare mandato al Presidente di redigere un documento, 
che sarà discusso in Conferenza Capigruppo, con ciò che è emerso in questo 
Consiglio Comunale. 

Il Presidente del Consigl io spera di fare una maiI con documento da poriare in 
Conferenza Capigruppo (mercoledì 8 febbraio ore ore ] 7.30) e poi in Consiglio 
Comunale. 

Il Presidente avendo esaurito l'argomento scioglie la seduta alle ore 21, l O. 
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TI presente verbale viene letto, approvalO e sottoscritto. 

IL PRESID~;t==~ 

per copia confonne a ll 'originale in carta per la pubblicazione . 

Nicosia, lì 

IL SEGl-0 GEN ERALE 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

Il sottoscritto Segretario Generale , 

CE RTIF I CA 

che la presente del iberazione , in app licazione della L.R. 3 dicembre 1991 , n.44, é stata pubblicata 

all ' Albo Prewrio e Albo On-line de l Comune per giorni IS consecutiv i, da l giorno 

01-· "2· 20lt ' (art.ll , comma l °, L.R. n.44/91 come modificato dall 'an. 127, COmma 2 1, 

della L-R. n.17 del 2811 2/2004). 

II Responsab ile della pubblicazione IL SEGRETARIO GENERA LE 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITÀ 


Si cert ifica che la presente del iberazione, in appl icazione della L.R. 3 dicembre 1991, n.44 , è 

divenuta esecutiva il _____ ___ 

D decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma l °); 

D a seguito di dichiarazione di immediata esecutività; 

IL SEGRETARIO GENERALE 


D per copia conforme all'originale in carta libera per uso amministrativo; 

O per copia conforme all'originale; 

Nicosia, lì _ _ _____ _ 
IL SEGRETARIO GENERALE 


